



https://schokofoto.de/?post_type=jobs&p=24499

Produktionsleiter – Konditor/in – Bäcker/in – Pâtissier – (m-w-d)

Beschreibung

Wir suchen ein Produktionsleiter (m w d), der sich im Bereich Süßwaren/Schokolade/Pralinenherstellung auskennt, gerne auch Quereinsteiger mit Erfahrung.

Was als Idee in der heimischen Küche anfang hat inzwischen Kunden über die Grenzen von Deutschland hinaus begeistert. In diesem Jahr wird unser Unternehmen 20 Jahre alt.

Alle Produkte aus unserem Hause werden in der hauseigenen Produktion hergestellt. Unsere Pralinen werden mit einer Oneshot-Maschine der Firma Awema produziert. Wir arbeiten ausschließlich mit nachhaltiger Schokolade aus dem "Cacao Trace" Programm von der Firma Belcolade/Puratos. Die hohen Qualitätsstandards sind das A und O in unserem Hause.

Wir sind ein kleines Team von 8 Mitarbeitern.

Production manager confectionery/chocolate production

We are looking for a production manager (m f d) who is familiar with the area of confectionery/chocolate/praline production, with pleasure also lateral entrants with experience.

What started as an idea in the kitchen at home has meanwhile inspired customers beyond the borders of Germany. This year our company is 20 years old.

All products from our house are manufactured in our own production. Our chocolates are produced with an Oneshot machine of the company Awema. We work exclusively with sustainable chocolate from the "Cacao Trace" program from the company Belcolade/Puratos. The high quality standards are the essence of our business.

We are a small team of 8 employees.

Verantwortlichkeiten

Ihre Aufgaben:

- Sie sind verantwortlich für den Produktionsbereich unseres Unternehmens
- Sie sind zuständig für die Einplanung und Herstellung der Produktionsaufträge
- Stetige Qualitätskontrollen und die Einhaltung der vorgeschriebenen Hygienevorschriften sind für Sie eine Selbstverständlichkeit
- Sie führen unsere Mitarbeiter postenübergreifend

Your tasks:

Firma

SchokoFoto Marion Franz e.K.

Beschäftigungsverhältnis

Vollzeit

Beginn der Beschäftigung

Ab sofort

Dauer der Anstellung

Unbefristet

Industrie

Schokoladenmanufaktur

Arbeitsort

Industriestr. 25, 22880, Wedel,
Schleswig-Holstein, Deutschland

Arbeitszeiten

40 Stunden

Veröffentlicht

18. November 2023

- You are responsible for the production area of our company
- You are responsible for the scheduling and production of the production orders
- Continuous quality control and compliance with the prescribed hygiene regulations are a matter of course for you
- You lead our employees across all positions

Qualifikationen

Ihr Profil:

- Sie kommen aus der süßen Branche und haben Erfahrung mit der Herstellung von Schokoladen und Pralinen
- Sie können ein Team führen
- Sie sind ein Organisationstalent und behalten auch bei Stress den Überblick
- Sie sind im Umgang mit neuer Technik versiert und aufnahmefähig
- Persönlich überzeugen Sie mit einer eigenständigen Arbeitsweise

Your profile:

- You come from the sweet industry and have experience with the production of chocolates and pralines
- You can lead a team
- You are an organizational talent and can keep an overview even under stressful situations
- You are well-versed and receptive in the use of new technology
- Personally you convince with an independent way of working

Leistungen

Wir bieten:

- Flache Hierarchien
- Nettes Arbeitsklima
- Angenehme Arbeitszeiten (keine Wochenendschichten, Ausnahme Weihnachten)
- Weiterbildungsmöglichkeiten
- Knowhow aus 20 Jahren Erfahrung
- Leistungsgerechte Bezahlung

We offer:

- flat hierarchies
- nice working atmosphere
- pleasant working hours (no weekend shifts, with the exception of Christmas)
- Training opportunities
- knowhow from 20 years of experience
- competitive payment

The offered position is full-time with immediate effect.

Kontakte

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung an marion.franz@schokofoto.de